EHPAD

Village du Porhoët

Animations

Début octobre nous avons eu le plaisir de séjourner à la "Grange à Marie", gîte situé à Quistinic. Les résidents ont bien profité de leur séjour, au programme : balades, jeux, atelier cuisine, que de bons moments passés ensemble!





Mardi 26 octobre, c'était le goûter de châtaignes tant attendu par les résidents ! Merci aux bénévoles du comité d'animations et de loisirs pour ce bel après-midi convivial pour les résidents.



Écoles



École Paul Émile Victor

La grande lessive

Tous les élèves de l'école Paul Emile Victor ont participé à "La Grande Lessive" le jeudi 14 octobre, une manifestation artistique pouvant avoir lieu partout dans le monde, où chaque participant accroche sa production artistique comme sur un fil à linge pour que l'art de chacun s'expose dans l'espace public. La thématique cette année était "Tous des oiseaux ?", chaque classe a abordé la thématique d'une manière différente pour créer un ensemble d'oiseaux de toutes les couleurs et de toutes les formes. Toutes les créations ont été exposées sur la place de l'église à Saint Jean Brévelay et sur les abords de l'école Paul Emile Victor.



Les CM1-CM2 au festival Contes en scène

Le vendredi 22 octobre, les cycle 3 de l'école se sont rendus au spectacle "Les derniers Géants" de la cie Les Rémouleurs. Ce spectacle a eu lieu à la salle de La Maillette à Locminé dans le cadre de la programmation du festival Contes en Scène proposé par le service culture de Centre Morbihan Communauté. Un beau moment de voyage et de spectacle!



Écoles (suite)

École Notre-Dame

Durant ce mois d'octobre, les élèves de notre école ont continué leur voyage en Afrique, pour découvrir les coutumes, les animaux, les vêtements... de ce continent.



A la cantine des maternelles, tout le mobilier a été changé. Les nouvelles tables et chaises sont arrivées, pour le plus grand plaisir des enfants et des agents. Les grands, à partir du CP, déjeunent toujours au self du collège.



Les différentes classes se sont aussi rendues dans le jardin de la maison de retraite pour ramasser des pommes en compagnie de quelques parents de l'APEL. Les pommes ont ensuite été transformées en jus à St Nolff lors de la fête de l'automne. Il ne nous reste plus qu'à nous régaler...

Pour les fêtes de fin d'année, l'association de parents d'élèves organise une vente de Chocolats Maison Alain Chartier et tisanes Bio T Comme Tisane. Si vous souhaitez y participer n'hésitez pas à vous adresser à l'école.



Vous pouvez toujours nous suivre sur le site de l'école : notredamestjeanbrevelay.blogspot.com